
ASSEMBLEA GENERALE ANNUALE CO]VIITATO GENITORI

Ordine del giorno
- lntervento della Preside
- Saluti e ringraziamentiai partecipanti
- Cos'è il comitato genitori
- Finalità
- Da chi è composto: assemblea generale e direttivo
- Da chi è composto il direttivo
- Mercatino del libro usato
- lniziative in corso
- Proposte per ilfuturo già avanzate alla scuola
- Consiglio d'istituto
- Varie ed eventuali

ln data 19111122 si riunisce l'assemblea del comitato genitori, in presenza di una piccola
parte del direttivo nelle persone della sig.ra Cavarzan e del sig. Di Maggio.
La parte iniziale dell'assemblea e stata presieduta daltesoriere in carica del CG, che ha
salutato e ringraziato i presenti (più di 60 persone tra rappresentanti e genitori).
Come prima cosa è stato presentato il CG, le sue funzionalità e le finalità.
ll CG è I'organo interno all'istituto Mazz:olti che raccoglie la partecipazione dei genitori
volenterosi di partecipare attivamente alle iniziative proposte per migliorare la vita
scolastica dei nostrifigli. Esso è composta da un'assemblea generale e da un consiglio
direttivo ben stnutturato, con il relativo Presidente, vice presidente, tesoriere, segretario e
11 consiglieri. Una delle iniziative principali, e che negli anni è stata anche presa ad
esempio da altri istituti, è il MERCATINO DEL LIBRO: viene svolto nel periodo estivo
(luglio/ottobre) e si crea il punto di incontro tra chi desidera vendere testi scolastici degli
annitrascorsi e chi desidera acquistare i libri usati ma ancora in buone condizioni. Altre
iniziative del CG proposte per I'anno in corso e per i prossimi al momento risultano essere;
-borse di studio per studenti meritevoli (ancora da definire nei dettagli);
-incontri con personale qualificato per approfondire tematiche e problematiche relative al
periodo adolescenziale (già avviati i GIOVEDì Oel HnnZZOTTl);
-sostegno economico nel supportare la spesa deitesti scolastici per le famiglie in difficoltà
(ancora da definire nei dettagli).
A questo punto è arrivata la Dirigente, che ha ringraziato il CG per il lavoro svolto
costantemente nel corso degli anni, sottolineando la sua importanza e anche la
particolarità dei progetti presentati. Successivamente ha descritto il Consiglio d'istituto
composto da genitori, insegnanti, alunni e personale ATA. il consiglio d'istituto sarà eletto
a breve, ma nel CG abbiamo ben quattro membri candidati al Consiglio di lstituto, e questo
assicura una maggiore collaborazione e comunicazione tra questi due organi.
ln ultimo la Dirigente ha accennato a prossimi progetti, tra cui lo Sportello genitori con la
professoressa Pin Barbara, educatrice, con la quale noi genitori (No PER GLI
STUDENTI), potremmo rivolgerci per ottenere consigli dedicati in situazioni delicate che
potremmo affrontare, che sarà implementato con la figura di uno psicologo. Per gli studenti
a disposizione il Cic, sostegno per ragazzi.
La Dirigente a questo punto torna al suo lavoro, lasciando nuovamente la parola al CG.


